
2009年 副理事長 阿佐昌彦 ご挨拶 

 

本年度、昨年に続き、副理事長をさせていただくことになりました

阿佐昌彦でございます。どうぞよろしくお願いいたします。時が経

つのも早く、今期で３度目の副理事長の役職をさせて頂きます

が、何分まだ役不足で切磋琢磨の日々を続けております。また、

お受けした以上、山岡理事長の下、微力ながら会員の皆様方の

為に尽くす所存ですので今年一年間、宜しくお願いいたします。 

 昨年度は、向畑理事長のもと、副理事長として、大阪菓業青年クラブのいろいろな行事、ま

たは、青年クラブの運営に携わらせていたき、自分自身、青年クラブ自身の偉大さ、会の運

営の難しさ痛感致しました。いろいろな先輩、仲間から、叱咤激励され、何とか一年間なんと

か大役を努めることができ、感謝の気持ちで一杯です。 

 ここ数年で新しい方々が役職を担って頂くようになって大分様変りし、会員数も徐々にでは

ございますが増加する傾向にあります。本年度は、私自身の経験を新しい世代にうまく引き

継ぎ、大阪菓業青年クラブのよき伝統を少しでも伝えていければと思っております。 

 会員みんなが、興味をもち、参加し、相互研鑽、親睦を図れるような、大阪菓業青年クラブ

になれるよう、たいしたことはできませんが、精一杯がんばっていく所存でございます。 諸

先輩方が継承されてきた、この伝統ある大阪菓業青年クラブが、未来に向ってどのように発

展していくか考え、少しでも形に出来るよう努力するつもりです。どうぞ皆さんご協力いただ

けますようお願いいたします。 最後になりましたが、私自身、副理事長として、頼りない点も

多々あるとは思いますが、ご指導ご鞭撻の程よろしくお願いいたします。  

 



2009年 副理事長 新家一徳 ご挨拶 

 

 この度、大阪菓業青年クラブの副理事長をさせて頂く事になり

ました 西班の新家一徳です。どうぞ宜しくお願い致します。会員

研鑽室で家族会、運営室で理事会、総会など色々な経験をさせ

て頂き、青年クラブの偉大さや伝統、運営の大変さを、勉強をさ

せて頂きました。そして仲間がたくさんでき、怒られる時や助けて

もらいながら入会後、過ごして来たと感じております。これは、大阪菓業青年クラブに入会し

て得られたメリットだと私は思っております。 

我が青年クラブは、定年制延長と規約を改正し今期で早くも四年になります。序々に会員数

も増える傾向にあり、これも会員の皆様方のご協力を頂いた賜物だと感謝しております。現

役会員数は少ない状況ですが会員の方々が参加して頂けるような環境を構築し、魅力のあ

る楽しい青年クラブになればと思っております。又、山岡理事長が掲げる「伝統の継承との

調和」のテーマに添ってがんばってまいります。 ひとそれぞれ、青年クラブに魅力、メリットを

どの様に感じているかわかりませんが、必ず何かあると私は信じております。 また、去年に

続き社会情勢は菓子業界に非常に厳しいですが、未来に向かって発展していく様、考え活

動してまいりますと同時に青年クラブの各事業への参加をよろしくお願い致します。最後にな

りましたが、私自身、副理事長として、頼りない点も多々あるとおもいますが、会員皆様 多

大なるご支援、ご鞭撻の程よろしくお願いいたします。 

 



2009年 運営室長 鶴澤尚哉 ご挨拶 

 

本年度運営室長を仰せつかりました鶴澤尚哉です。 

運営室長は当クラブの組織、ならびに行事運営の要となる大役だ

と認識しています。 

責任もって果たすべく鋭意努力いたしていく所存です。 

そして少しでも山岡理事長の支えとなればと思っております。 会

員の皆様には是非とも積極的に大阪菓業青年クラブにかかわっていただきたいと思ってお

ります。 

年間行事を通して自己研鑽、親睦を図っていただけるように会の円滑な運営を目指します。 

私自身、慣れない部分もございますが皆様のご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げま

す。 

 



2009年 渉外室長 津田照久 ご挨拶 

 

本年度渉外室長を仰せつかりました津田照久です。担当事業で

あります第 54回愛の菓子運動を円滑に、又、よりいっそう子供

達の笑顔が増えるよう進めてまいりたい所存です。時が経つの

も早く、今期で二度目の渉外室長をさせて頂きますが、何分まだ

まだ役不足で切磋琢磨の日々を続けております。昨今の社会情

勢では菓子業界にとって非常に厳しい現状ですが、未来を見据えた事も踏まえ、業界の発

展に寄与する事を忘れずに活動してまいりたいと存じます。最後になりましたが、頼りない点

も多々あるとは思いますが、ご指導ご鞭撻の程よろしくお願いいたします。 

 



2009年 会員研鑚室長 西渕靖仁 ご挨拶 

 

今年度、会員研鑽室長をさせていただく事になりました、 西班の

西渕靖仁でございます。 

早いもので青年クラブに入会させていただいてから、 もうかなり

の年数がたちますが、 近年までただ単に青年クラブの行事に参

加させて いただくだけでした。 

一昨年、昨年と副部長としてお手伝いさせていただき、 理事長を初め、各役員の方々のご

苦労をものすごく感じておりました。 

今度は自分が室長として家族会の企画をさせていただく事となり、 正直、出来るのかと不安

ではありますが、 ご家族の皆様に『良かった、楽しかった』と、言っていただけるような 家族

旅行になりますように微力ながら頑張っていこうと思っております。  

至らぬ点は多々あると思いますが、会員の皆様には、 ご協力、ご支援、ご指導、ご鞭撻を

賜りますよう どうぞよろしくお願いいたします。  

 



2009年 広報室長 村上雅洋 ご挨拶 

 

昨年度に引き続き広報室長を務めることになりました村上雅洋で

す。早いもので私がこの青年クラブに入会して六年目になりま

す。未だ分からないことも沢山あり、皆様にご迷惑をおかけする

事も多々あると思いますが、できるだけ会員の皆様にわかりやす

いホームページにするため自分なりに精一杯務めさせていただく

所存です。自分一人では頼りない面も多々あると思いますが、皆様よろしくお願い致します。  

 



2009年 特別室長 綱木隆太郎 ご挨拶 

 

今年度、山岡理事長のもと、特別室室長をさせて頂くことになりま

した 中班 綱木隆太郎です 

今回、山岡理事長のもと、新春懇親 OB会を任されることになり、

いささか 責任の重さを痛感しておりますが、山岡理事長のスロー

ガンのもと、伝統と 未来を考え、歴史を紡いで来られた OBの

方々、そしてこれから先の青年クラブを 導くわれら現役会員の交流の場になればと試行錯

誤しながらですが、チャレンジ していきたいと思っております。 

私も、在籍何年か分からなくなるほどこの青年クラブで活動してきましたが、 様々な先輩の

方々に教えを頂き、そして自らも学び、今の自分に不可欠な存在に なっています。その重

いと経験を今度は伝える番とも思っております。 

ですが、まだまだ未熟な私です。何かと至らぬ点等あるかと思いますが、温かい目で これ

からも教えを頂きながらも、今年度、精一杯頑張ります。 

是非、宜しくお願い致します  

 



2009年 東班班長 井本泰生 ご挨拶 

 

本年度、東班の班長を務めさせてもらいます井本泰生でございま

す。 

今回で三度目の班長ですが、前回班長の時とは違った班運営を

していきたいと思います。 

班会合では東班の結束を固めていきたいとおもいます。 

班員の皆さんよろしくお願いします。 

 



2009年 西班班長 西渕圭一 ご挨拶 

 

本年度西班の班長を務めさせて頂きます西渕圭一でございま

す。 私自身今回が初めての班長という事で戸惑うばかりの事が

多く、 皆様にご迷惑をかけてしまう事も多々あるかと思います

が、 1年間皆様のお役に立てるように、そして班運営を通じて自

分も 成長できるようにと精一杯頑張る所存でございますので、 

皆様のご指導・ご鞭撻の程、どうぞよろしくお願い申し上げます。  

 



2008年 南班班長 西澤良典 ご挨拶 

 

 本年度南班の班長を務めさせて頂きます、西澤良典です。 

私を含め現役会員が非常に少ないのでなんとか増やして活気の

ある班にしていきたいと思っています。まだまだ判らない事だらけ

の若輩者ではありますが、活発な班運営を通じてクラブ全体に少

しでもお役立てできるよう 1年間、精一杯努めさせていただく所存

でございますので諸先輩様方はじめ皆様のご指導、ご鞭撻の程どうぞ宜しくお願い申し上げ

ます。 

 



2009年 北班班長 岡田 寧 ご挨拶 

 

この度、大阪菓業青年クラブ北班 班長を努めせて頂く岡田 寧

です。 

今年度より四年目に迎える大変な未熟者ですが、北班の皆様の

「満足度 100％」をモットーに努めてまいりたいと思います。また、

クラブ全体の活動に関しましても積極的に参加しお役にたてるよ

う、鋭意努力していきたいと考えてます。つきましては、今後ともご指導ご鞭撻の程 宜しくお

願い致します。  

 



2009年 中班班長 宮本勝広 ご挨拶 

 

本年度、中班の班長を務めさせていただきます宮本勝広でござ

います。 

大阪菓業青年クラブに入会させていただきまして、本年度で 4年

目になります。 

まことに未熟者ですが、誠心誠意努力して活気ある班にしてゆく

所存でございますので 皆様方のご指導、ご鞭撻の程どうぞ宜しくお願い申し上げます。 
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